

# COCO BELLIVEAU /

## BIOGRAPHIE

Humoriste et justicière vigilante à l'accent charmant, Coco obtient son diplôme de l'École nationale de l'humour en 2016 et présente l'année suivante, au Dr. Mobilo Aquafest, son premier spectacle solo intitulé « L'Étrange Vie de Coco Belliveau ». En 2018, elle fera ses débuts à la télévision dans l'émission L'heure est grave et sortira également son deuxième spectacle solo « Laide ».

Multipliant les spectacles d'humour à travers la province et les apparitions dans les festivals, en 2021 elle se mérite une nomination au Gala Les Olivier dans la catégorie numéro de l'année pour « Les Pugs ».

En parallèle à sa carrière d'humoriste, elle développe sa carrière de rappeuse, fait du battle rap et sort son premier album « Succès Souvenirs '91 ». Quand elle ne participe pas aux légendaires « WordUP! Battles », on peut la voir au petit et grand écran que ce soit dans le film « Arsenault & Fils », dans la série « La Maison-Bleue », comme finaliste de la première édition du concours télévisé « Le Prochain Stand-Up » ou même en train de chanter à « Belle et Bum ».

En couverture du magazine Fugues, elle devient porte-parole de la Journée de Visibilité Lesbienne 2022. L'artiste queer a également prêté sa voix à Fierté Montréal pour la narration du tout nouveau podcast « Ensemble pour toutes ».

Nous montrant qu'elle est à la hauteur de tout les défis, l'artiste multidisciplinaire prend part à la saison 3 de la télé-réalité BigBrother Célébrités en 2023 et fait sa marque comme étant une joueuse redoutable développant rapidement les alliances. Les téléspectateurs.trices ont découvert à la fois son côté « mastermind » et confidente.

L'année 2024 sera sous le signe de la nouveauté puisque Coco sera à la barre de l'animation de « La soirée idéal.e » avec Anne-Sarah Charbonneau, leur propre soirée d'humour hebdomadaire, en plus de prendre la route avec une formule 30/30 avec le spectacle « Fleurir ».

Ses réalités plurielles d'artiste pansexuelle, féministe assumée et engagée dans le mouvement antigrossophobie et un récent diagnostique de trouble du spectre de l'autisme se manifestent en l'heureux mélange d'humour, de rap et de réflexions toujours dans l'espoir d'être vecteur de changement social.

Si vous voulez rire pour un monde meilleur, vous savez qui suivre!



[www.agenceiei.com](http://www.agenceiei.com)

1950 rue Dandurand, Montréal (Québec), H2G 1Y9